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CONSEIL D'ÉCOLE 

Vendredi 21 mars 18 h 45 – 20h00 

 

 Sujets à l'ordre du jour 

A. Préparation rentrée 2014 

B. Rencontres sportives, sorties culturelles 

C. Coopérative scolaire 

D. Budget de fonctionnement 

E. Travaux 

F. Questions 

 

Présents 

 

Présidente: Mme Schmidt 

Secrétaire: Mme Schmidt 

École Mairie Parents d’élèves 

Mme Schmidt – Directrice (CM2) 
Mme Musseau – CP 
Mme Soarès – CE1 
Mme Demaret – CE1 CE2 
Mme Griselain – CM1 
Mme Brendle – CM2 

M. Chasserieau (Maire) 

Mme Noyelle (Adjoint au maire) 

Mme Delarue  
Mme Van Paemel 
Mme Galinier  
Mme Beuchet  
Mme Cambon 

Mme Saidani 
M. Doco  
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A) Préparation de la rentrée 2014 

 

Mme Schmidt indique les effectifs actuels : 

CP – 21 (22, au 28 avril)   

CE1 – 32 

CE2 – 28 

CM1 – 24 

CM2 – 32 

Soit, un total de 137 élèves (138, au retour des vacances de Printemps). 

 

A ce jour, il est prévu pour la rentrée de septembre 2014, 

CP – 30 

CE1 – 21 

CE2 – 32 

CM1 – 28 

CM2 – 24 

Soit 135 élèves. 

Mme Noyelle demande le seuil du nombre d’élèves qu’engendrerait une 
fermeture. Mme Schmidt répond qu’à ce jour, c’est 132, mais que rien 
n’est acté. 

B) Rencontres sportives, sorties culturelles 

Différentes rencontres sont prévues pour l’ensemble des classes : 

Course de longue durée (cross) : 

Le jeudi 10 avril (matin pour les élèves de cycle 3, après-midi pour les élèves 
de cycle 2), à Champcueil, forêt des Grands Avaux. 
 
Orientation : 
Le jeudi 5 juin, pour les classes de CE1, CE1/CE2, CE2, CM2, à Mennecy, 
parc de Villeroy. 

Athlétisme : 
Entre le 20 et le 24 juin, pour les classes de CE1, CE1/CE2, CE2, CM2, à 
Mennecy, stade Rideau 
A la fin de l’année scolaire, les CP et les GS se rencontreront, à l’école 
maternelle. 
 
Roller : 
En juin, une rencontre avec l’école Chancolia sera organisée. 
 
Mme Galinier demande si la sortie « athlétisme » à Mennecy s’effectuera en 
vélo, et s’il y a assez de parents agréés pour encadrer. 
Mme Schmidt répond que l’équipe fera appel aux parents qui ont assisté à la 
réunion d’agrément du 20 septembre, et qu’en cas de manque d’adultes, la 
sortie se fera avec un autre mode de transport ou ne se fera pas. 
 
 
Les sorties culturelles sont :  
 
 - Pour toutes les classes, l’exposition de l’OCCE, sur le thème des déchets, à 
Brétigny sur Orge les 31 mars (CE1/CE2 et CM2), 01

er
 avril (CP et CM1), et 3 

avril (CE1 et CE2).  
Mme Demaret indique que l’organisation a été ainsi faite en fonction des 
effectifs de classe et de la capacité du car. 
 
- Les CP et les CE1 se rendront à Elancourt, pour visiter « France Miniature » 
dans le cadre de la Découverte du monde, le 24 juin. 
 
- Les CE1/CE2 et les CE2 iront à Auneau le 10 juin pour prolonger l’étude de 
la Préhistoire. 
 
- Les CE2 et les CM1 visiteront le musée de l’aviation de Cerny, le 12 ou le 27 
mai, selon les disponibilités des cars. 
 
- Les CM1 parcourront Provins, dans le cadre de l’étude du Moyen Age, le 10 
juin. 
 
- Les CM2 iront à Orly, pour effectuer une visite « Côté piste ». Cette sortie 
est rendue possible suite à une dérogation accordée par la Maison de 
l’Environnement d’Athis-Mons, le 02 mai. 
Les CM2 partiront à Caen, les 19 et 20 mai, dans le cadre de l’étude de la 
Seconde Guerre mondiale. 
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C) Coopérative scolaire 

 
Mme Griselain présente les comptes, et indique que sur les différentes 
opérations effectuées depuis la rentrée (photos de classe, vente des 
calendriers OCCE, Marché de Noël), une légère baisse est constatée. 
Mme Griselain présente les différentes manifestations :  
- le cross de Chevannes (le 15 juin) organisé par les parents d’élèves. Elle 
attire l’attention des membres du Conseil d’école su le fait que pour cette 
édition, un certificat médical sera nécessaire pour les enfants.  
- les photos « Scènes de vie » qui auront lieu en mai. 
 
Un relevé des comptes est distribué à chaque membre du Conseil d’école. 
 
Mme Schmidt précise que la sortie à Caen sur deux jours n’impute en rien le 
budget de la coopérative de l’école. En effet, la Caisse des Ecoles a voté une 
subvention exceptionnelle de 500€ pour le surcoût du transport.  
Aller à Caen sur une journée coûte 1000€, sur deux jours, le montant est de 
1500€. Les visites sont financées comme les années précédentes par la 
coopérative scolaire et la nuitée (dîner, gîte, petit-déjeuner, repas pique-
nique) est à la charge des familles (37€). 
 
 
D) Budget de fonctionnement 
 

Les élections municipales ayant lieu le dimanche 23 mars, ni M. le Maire ni 
son adjoint ne peuvent indiquer au Conseil municipal le budget qui sera 
alloué à l’école pour l’année scolaire 2014/2015. 
Mme Noyelle indique que les demandes de matériel affectant le budget 
municipal « Investissement » sont à effectuer maintenant afin qu’elles soient 
prises en compte. L’équipe enseignante en prend note. 
Mme Noyelle rappelle également que l’école peut dépenser jusqu’à 1/12

ème
 

du budget alloué jusqu’au 30 avril 2014. 
A la demande de Mme Griselain, M. Chasserieau indique que la subvention 
municipale pour le golf devrait être reconduite cette année. 
 
 
E) Travaux 
 

- Mme Schmidt profite de ce point pour exprimer sa satisfaction quant au 
personnel encadrant le temps de cantine : les élèves reviennent calmes et 
sans problème après la cantine, que M. Cadet répond rapidement et 
efficacement aux différentes demandes formulées, et qu’un point mensuel est 
désormais mis en place avec Mme Paris, ce qui permet un suivi du budget 
plus aisé, ce mode de fonctionnement est donc à poursuivre.  
 
 
 

- PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) : 
La circonscription de Lisses est pilote dans le département pour la mise en 
place d’un exercice généralisé et simultané aux 44 écoles qu’elle compte. 
Aussi, le 6 mai, vers 9h30, pour une durée approximative d’une heure, l’école 
effectuera un exercice PPMS, de type « tempête ». 
M. le Maire rappelle à Mme Schmidt de notifier à la Mairie les besoins pour la 
mallette de secours. 
 
 
F) Questions 

 
Sur la question des rythmes scolaires pour laquelle les parents élus voulaient 
intervenir, Mme Schmidt indique que le Conseil d’école n’est pas le lieu pour 
en débattre, comme le lui avait dit Madame l’Inspectrice. 
 
Aucune autre question, de la part des parents élus ou de la Municipalité, n’a 
été indiquée préalablement au Conseil d’école à Mme Schmidt. 
 
Cependant, Mme Galinier soulève le problème de l’ouverture à distance et de 
la sonnerie du portail. En effet, s’il n’y a personne dans le bureau, la sonnerie 
n’est pas entendue par les enseignantes du bâtiment principal, et Mme 
Musseau est très fréquemment dérangée pendant les heures de classe pour 
ouvrir le portail. Mme Schmidt avait déjà abordé ce point avec M. Cadet, qui 
lui avait répondu la difficulté de ces travaux et une mise en œuvre importante. 
Toutefois, ce problème est récurrent, et une solution est à trouver rapidement. 
 
Mme Schmidt invite les parents élus à lui envoyer leurs questions dans le 
délai imparti (et noté sur l’invitation au Conseil d’école) afin que les réponses 
apportées soient réfléchies, précises et non vagues.  
 
Mme Van Paemel demande ce qu’il en est de la mise en place les passages 
piétons afin que les élèves qui se rendent à la médiathèque puissent traverser 
en toute sécurité. La Mairie confirme la réalisation à court terme de ces 
travaux. 
 
 
 
 Prochain Conseil d’école : vendredi 20 juin 2014 


